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雨天行驶，公交车的速度慢了
不少。!时 "#分，古华线终于到达
环西一大道沪青平公路站，我们下
车后，行走 $分钟，等到了在延安西
路班车点停靠的洋山边检站中巴班
车。一路上，大多数人都闭着眼睛在
“小睡”，车厢里非常安静，只听到雨
点打在车顶上的“嘀嗒”声。
又经过一个小时的奔驶，班车

于 %时 &'分停在了临港新城的洋

山边检站机关大楼
前。换了两趟车，我
们已经有了疲惫的感觉，但苏志强
和其他民警的精神看上去还不错。
“我们习惯了。走，吃早饭去。”苏志
强的话，“提醒”我们肚子确实饿了。

8时50分
中转站：临港新城
吃过早饭，不见出发的动静，洋山

边检站政治处主任张群爱的一番话回

答了我们的疑惑：“我们站的民警大多
住在市区和浦东，距离单位比较远，站
里每天早上要安排 ()*+条班车线，
接民警上班，再在站里统一坐大巴车中
转去洋山深水港。,条班车线的起始点
到达洋山深水港的交通距离都很远。
今天 )线车因为路上拥堵，晚到了。
所以要等车上民警吃饭后一起走。”

张群爱请站里的民警，给我们画

了一张路线图，标出
了 ()*,条班车线

的起始点分别到达洋山深水港的交通
距离-&./公里、01/公里和 00/公里。

%时 $/分，汇聚 1辆中巴车上民
警的金龙大巴班车，“接力”驶向洋山
深水港。苏志强告诉我们，像他这样上
班路途遥远的民警，在他们站里还有
不少。“检查站二队副队长顾琦刚的家
在松兰路一个小区，他清晨 $时 0/分
就要起床，先要坐公交车，再换地铁，

最后乘班车，交通距离也要大概 02/

公里，花 1个小时左右。”

9时25分
终点站：洋山深水港
3时 4$分，班车到达洋山岛上

的执勤大楼。苏志强顾不上歇口气，
就跟同事们一起投入了繁忙的工作。
先上巴拿马籍货轮“依丝蒂”号，检查
船上人员护照，再……这个元宵节，
他们将在洋山岛的岗位上度过。

! ! 本报讯 5/06年度市政府第一
次工作会议昨天上午召开。市委副书
记、市长韩正强调，要按照中央和市
委的要求，只争朝夕，形成合力，落实
责任，抓开局、抓推进、抓落实，为完
成全年目标任务打下坚实基础。
韩正指出，根据九届市委十七

次全会对今年工作的部署，按照市
人代会通过的各项目标任务，结合
本市“十二五”规划安排，市政府明
确了今年61项重点工作，突出六个
方面：产业结构调整升级；加强制度
建设和平台建设；改革推动和制度
创新；拓展城市综合服务功能；突出
民生优先、惠民利民；以人为本、执
政为民。要分解任务，落实责任，及
时协调，跟踪评估，加强监督。
韩正指出，综合各方面情况，今

年一季度可能是近年来形势最为严
峻复杂的时期，开局工作更显重要。
当前尤其要高度重视并抓好五方面
工作———
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把发展放在突出位置#千方

百计稳增长 稳中求进! 稳住经济增

长是基础"形势越是复杂严峻!越要促

发展"要抓紧重大项目开工建设!下更

大力气抓招商引资!强化企业服务"

!

坚定不移推进转型发展#全

力以赴调结构 要围绕#四个中心$建

设目标! 特别是力争到!"#$年基本确

立上海的全球性人民币产品创新%交

易%定价和清算中心地位的规划!继续

超前抓好上海国际金融中心% 航运中

心%贸易中心政策的研究制定和落实"

!

特别注重保障和改善民生#

着力抓好重点民生工作 继续加大

住房保障力度!一季度抓好三件事&一

是调整两个标准! 即放宽共有产权保

障房准入标准% 调整普通商品住房标

准'二是抓保障性住房建设进度'三是

加强公平%公正%公开的保障性住房分

配管理(全力推进旧区改造!核心是充

分调动区县积极性!确保责权一致)着

力提高群众特别是中低收入群众的收

入'建立事业单位退休人员补贴制度!

%月#日联动调整最低工资% 城乡居民

低保%失业保险金等标准!公益性岗位

一线职工岗位津贴标准等近期计划出

台政策!要抓紧推出"另外!今年市区

两级财政教育总投入将达到&""亿元"

!

全社会都要时刻绷紧安全

这根弦# 全面加强城市安全和管理

必须坚持安全为先!常抓不懈!进一

步加强和改进城市管理" 一是强化

重点领域安全管理' 二是深化建筑

市场整治'三是加强城郊结合部%大

型居住社区管理"
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要抓住一切有利时机#加快

推进关键环节和重点领域的改革创

新 要以更大的决心和气力推进全市

面上的改革创新"一季度着力抓好三项

改革创新工作&积极推进增值税制度改

革试点'加快推进诚信体系建设'加快

张江国家自主创新示范区改革试点"

会上，市委常委、常务副市长杨
雄在会上通报上海国际航运中心建
设、重大项目安排、服务业发展、节
能减排、行政审批制度改革和社会
诚信体系建设等工作情况。副市长
艾宝俊通报产业和信息化、内外贸
和外资外企及“走出去”、国资国企
改革发展、安全生产等工作情况。
会议由市委常委、副市长屠光

绍主持，副市长张学兵、沈晓明、赵
雯、姜平出席。

! ! " 加快推进上海国际金融中

心建设! 不断拓展金融服务功能!

进一步提高金融对外开放程度'

" 加快推进上海国际航运中

心建设! 创新现代航运服务功能!

完善航运服务综合配套体系'

" 着力提升上海国际贸易中

心的服务功能!加快集聚功能性贸

易机构!优化贸易便利化环境'

" 加快培育发展战略性新兴

产业! 有效提升先进制造业能级!

坚决淘汰落后产能'

" 稳步推进增值税制度改革

试点!深入推进服务业综合改革试

点!加快形成有利于服务业发展的

制度环境'

" 加强制度建设和平台建设!

加快建立面向个人和企业% 覆盖经

济生活各个方面的社会诚信体系'

" 以张江国家自主创新示范

区建设为突破口!深化科技管理体

制改革!大力集聚创新人才!提升

自主创新能力'

" 加快推进重点区域和新城

开发建设! 完善基础设施配套!促

进城乡一体化发展'

" 狠抓城市运行安全和生产

安全保障!完善城市管理常态长效机

制!全面提升城市管理科学化水平'

" 大力推进节能减排! 全面

加强资源节约和综合利用!切实加

大环境保护和生态建设力度'

" 大力推进*智慧城市$建设!

加快信息基础设施建设和信息化应

用!全面提高城市信息化水平'

" 深化文化体制改革创新!

加快构建公共文化服务体系!推动

文化大繁荣大发展'

" 大力推进浦东综合配套改

革三年行动计划!聚焦重点领域和

关键环节!进一步深化改革开放'

" 深入推进国资国企改革!

优化国有经济布局!加快完善中小

企业服务体系!促进各类市场主体

发展'

" 深化农村改革创新! 加快

推进农业现代化建设!多渠道促进

农民增收'

" 稳定完善大流通+ 大市场

保障体系!全力保持主副食品等供

应充足%价格总水平基本稳定'

" 加快完善*四位一体$的住

房保障体系!大力推进旧区改造和

大型居住社区保障性住房建设'

" 实施积极的就业政策!加

快完善社会保障体系!多渠道提高

各类人群收入水平'

" 全面实施本市中长期教育

改革和发展规划纲要!加快推进国

家教育综合改革试验区建设'

" 加快优化医疗资源布局!

加强公共卫生体系建设!深入推进

医药卫生体制改革'

" 大力创新社会管理! 加强

社区建设!进一步提高实有人口综

合服务和管理的能力水平'

" 健全完善政策配套! 全力

推进世界著名旅游城市建设!加快

建设体育强市'

" 全面加强政府自身建设!加

快转变政府职能! 推进依法行政!

进一步提高行政效能和透明度"

一季度放宽共有产权房准入标准
韩正出席市政府工作会议明确23项重点工作 4月1日调整最低工资

2012年市政府重点工作安排

! ! ! !本报讯（记者 马亚宁）昨天，
记者从上海市软件和信息服务业产
业发展情况通气会上获悉，提速和
降资是今年上海信息服务业发展的
两大关键词。其中，网络资费将大幅
度降低，使上海成为上网成本最具
竞争力和吸引力的地区之一。

6700 年上海信息服务业实现
经营收入 1/!$862亿元，比上年同
期增长 608$9，连续 :年保持 679

以上的增长率，占全市 ;<=的比重
达 $8%9。目前，上海电话用户数达
到 1$2!万户，其中固定电话用户数
36:82万户，移动电话用户数 6:678:

万户，移动电话普及率达 >?18%部@

百人。互联网宽带接入用户数 $1082

万户，较上年末净增 228!万户。
去年，《上海市推进智慧城市建

设 6700A6"01年行动计划》开始实
施。三年内，上海将基本形成网络基

础设施能级跃升，基本建成宽带城
市、无线城市。光纤到户、无线宽带覆
盖城镇化地区，实现百兆接入能力全
覆盖，家庭平均接入带宽达到
6"BCDE，建成全国规模最大的光纤宽
带网；无线局域网（FG(H）热点基本
覆盖城市重要公共场所，第三代移动
通信（+;）网络实现城乡全覆盖。
“网路越来越宽，网速越来越快，

百姓上网资费将不增反降。特别是从
今年开始，上网资费将大幅度降低，
并将不断降低通信资费和商务成
本。”上海市经济和信息化委员会副
主任邵志清指出，随着移动互联网
不断深入发展，微博、网络视听、碎
片化阅读等网络新需求层出不穷，
电信服务业必须从传统的网络提供
商转型为综合信息服务提供方，并不
再完全依赖通话、上网等基础业务收
费，才能保持持续快速的增长。

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）今年
元月，市十三届人大五次会议共收
到代表书面意见 :!4件，市建交委
等 ?7部门为本年度“办理大户”。
昨天，记者从市人大常委会主任会
议获悉，本月中旬将召开 47?4年
度市人大代表书面意见和市政协
委员提案办理工作会议。

:!4件书面意见中，涉及财政
经济 3:件，占总数的 ?28+9；城市
建设管理 427 件，占 +$8!9；教科
文卫 ?:$ 件，占 428:9；社会管理
方面 ?2: 件，占 4?8!9；其他方面
4$件，占总数的 +8!9。

主合办代表书面意见超过 47

件的部门有 ?7家，分别是：市建设
交通委员会 !?件，市人力资源社

会保障局 :?件，市公安局 2:件，
市卫生局 +%件，市交通港口局 +%

件，市教委 +2件，市住房保障房屋
管理局 +4件，市民政局 4:件，市
委宣传部 47件，以及申通公司 4?

件。这 ?7家单位共承办书面意见
+%!件，占 :!4件的 $!8:9。
值得一提的是，人大代表明确

表示通过联系社区、专题调研、座谈

走访等方式了解情况后形成的书面
意见占一半以上，共有 +$7件；同
时，代表书面意见呈现出的一个鲜
明特色是，持续关注曾经提出但未
完全解决的问题，着力跟踪推进，更
加注重解决实效，其中，曹兆麟代表
连续 +年提出 !件关于多层住宅加
装电梯的书面意见，创下本届市人
大代表书面意见的“关注之最”。

上海信息服务业去年占全市GDP的比重达5.8%

!"#$%&'()*+

本报北京今日电 （驻京记者
王亦君）今天上午在国新办召开的
发布会上，工业和信息化部通信发
展司副司长陈家春表示，工信部今
年将重点实施宽带上网提速工程，
提高居民使用宽带的性价比。

这位官员指出，今年工信部拟
通过进一步加强组织领导和创造更
好的政策环境，并具体组织开展城
市光纤到楼入户、宽带使用感知提
升等计划，来落实推动中国宽带基
础水平和应用水平的提升。

,-.'/012

34!"5678

市十三届人大五次会议收到代表
书面意见672件

曹兆麟代表连续三年建议
多层住宅加装电梯

! ! ! ! 一种利用
红外线感应原
理设计的“体验
南极世界”的互
动装置近日亮
相外滩观光隧
道的极地体验
馆，游客可以通
过拍手参与互
动，屏幕上会不
断地掉落冰块，
一边的温度计也
同时显示南极
当地的温度，别有一番
身临其境的科普乐趣。

图为游客在拍手

体验南极气温

肖健 摄影报道
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